

ZÜRITIPP



Foto: Erik Madigan Heck, Galerie Christophe Guye

Erik Madigan Heck: The Garden

Fotografie Bekannt geworden ist der 37-jährige Amerikaner mit seinen Modefotos. Denn die sind nicht einfach nur schön, nein: Sie sind gnadenlos schön. Nun ist er mit Aufnahmen aus seinem Garten zurück – und zeigt diesen

wieder so farbintensiv, so male-
risch, dass das Edenhafte darin
teils ins Apokalyptische kippt.
Obacht: Macht süchtig! (psz)

Galerie Christophe Guye. Bis 21.11.,
Mo–Fr 10–18 Uhr, Sa 11–16 Uhr